

Projet de réforme des retraites Restons mobilisés !!

Le mouvement est resté important la semaine dernière et s'est élargi (portuaires, avocats...). Dans la Nièvre, la manifestation de jeudi a été du même niveau que celle du 10 décembre et de nombreuses actions ont eu lieu.

Le gouvernement misait sur un retournement de l'opinion, mais les sondages montrent que l'opposition à la réforme reste nettement majoritaire dans le pays.

L'intersyndicale nationale appelle l'ensemble du monde du travail et la jeunesse à poursuivre et renforcer la grève y compris reconductible. Elle appelle à des actions de grève, de convergences interprofessionnelles sur tout le territoire, les 22 et 23 janvier. Elle appelle à faire du vendredi 24 janvier, date du conseil des ministres qui devrait examiner le projet de loi, une journée massive de grève et de manifestation interprofessionnelle pour obtenir le retrait de cette réforme.

Actions proposées par l'intersyndicale 58 :

Mercredi 22 janvier à partir de 17h00

deux rassemblements devant les permanences des députés :

- P.Perrot , 12 route de la Machine à Saint-Léger des Vignes
- P.Goulet 31 rue Gambetta

Jeudi 23 janvier à partir de 18h00

retraite aux flambeaux, à Nevers.

Départ : Place du champ de foire aux moutons en direction des Voeux de la municipalité à 19h00 au Centre Expo

Vendredi 24 janvier

Nouveau temps fort de grève et manifestation

Manifestation au départ à 10h00 de la Bourse du Travail